

Schneller als eine Schildkröte

Kreissparkasse Halle spendet „Turtle-Bus“ an Kita Brummihof



Freuen sich über den „Turtle-Bus“ und viele spannende Ausflüge (v.l.n.r.): Erzieherin Michaela Weiße mit Philippa, Filialdirektor der Geschäftsstelle Borgholzhausen Jürgen Höcker, Maria, Matei, Kita-Leiterin Susan Sommer mit Carl, Eva und Alan im Turtle-Bus, Vorstandsvorsitzender Henning Bauer und Erzieherin Sandra Diefert mit Matei.

Halle (Westf.), 10. Februar 2023

Freie Fahrt voraus: Die Kindertagesstätte „Brummihof“ in Borgholzhausen hat nun einen neuen „Turtle-Bus“ für Ausflüge in der Region. Möglich gemacht hat das eine Spende der Kreissparkasse Halle.

Ausflügen in der Umgebung steht Leiterin Susan Sommer und ihrem Team sowie den Kindern der Kita Brummihof ab sofort nichts mehr im Wege. Dank einer Spende der Kreissparkasse Halle verfügt die Einrichtung nun über einen geräumigen Krippenwagen. Bis zu sechs kleine Ausflügler haben Platz in dem sogenannten „Turtle-Bus“. Ausgestattet mit sechs Sitzen, Anschnallgurten und einem niedrigen Trittbrett können die Kinder nach einem ereignisreichen Tag in dem Wagen ihre müden Beine ausruhen. So sollen Ausflüge ins Freie in und rund um Borgholzhausen in Zukunft erleichtert werden.

Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Halle Henning Bauer sowie Jürgen Höcker, Filialdirektor der Geschäftsstelle in Borgholzhausen, überreichten Susan Sommer am Freitag die Spende. Als ein „vorzeitiges Weihnachtsgeschenk“ hatte die Kita-Leitung die Spende bezeichnet, für die der Brummihof kurz vor den Feiertagen die Zusage erhielt. „Wir haben uns gefreut wie ein Schneekönig“, berichtet Sommer. „Nun können wir mit den Kindern schöne Strecken und Kilometer zurücklegen. Zu dem Zweck haben wir sogar extra einen Tacho installiert.“ Auch Henning Bauer ist glücklich über die Spende und sieht damit wichtige pädagogische Aspekte gefördert: „Mich freut, dass wir durch die Spende die Neugierde der Kinder sowie ihre Bewegung fördern können. Durch Ausflüge in der Region lernen Kinder auf spannende Weise ihre Heimat kennen. Das ist ein Aspekt den wir gerne unterstützen.“

Im Sommer 2022 wurde die Kita Brummihof offiziell durch den Verein Dialog Reggio e.V. Deutschland als reggio-orientierte Kindertageseinrichtung anerkannt. Damit ging die Aufnahme ins deutsche Netzwerk der reggio-orientierten Einrichtungen einher. Die Reggio-Pädagogik setzt auf eine Kommunikation mit den Kindern auf Augenhöhe. Die Kleinen haben von Anfang an ein Mitspracherecht im Kita-Alltag. Auch das Experimentieren, Forschen und Erkunden ist fester Bestandteil des Modells. Fragen wie „Wo steht der nächste Bauernhof?“ oder „Woher kommt meine Milch?“ können dank der Anschaffung des Turtle-Buses nun auch durch Exkursionen aktiv beantwortet werden.